

NEWS RELEASE

2022. 10. 07

「阪急電車のデザイン」が グッドデザイン・ロングライフデザイン賞を受賞



本日、「阪急電車のデザイン」が、2022年度グッドデザイン・ロングライフデザイン賞(主催:公益財団法人日本デザイン振興会)を他薦により受賞いたしました。

グッドデザイン・ロングライフデザイン賞は、暮らしの中で人々に愛され、これからも変わらずに存在し続けてほしいと評価されるデザインを顕彰することを目的としています。

今回の受賞は、「阪急電車のデザイン」がみなさまに時代を超えて愛され続けてきたことの証であり、私たちにとって誠に喜ばしく、意義深いことと、心より感謝申し上げます。

阪急電車は、このデザインにこれからも磨きをかけながら、みなさまとともに未来に向けて進んでまいります。



大阪梅田駅を同時に出発する神戸線・宝塚線・京都線の電車(2014年撮影)

■グッドデザイン・ロングライフデザイン賞とは

これから生まれるデザインの手本となりうる、時代を超えてスタンダードであり続ける商品・建築・コンテンツ・サービスなどが表彰されます。単に「長く残っている」ことを讃えるのではなく、暮らしの中で人々に愛され、これからも変わらずに存在し続けてほしいデザインと、そのデザインを生み出した人々を顕彰することを目的としています。

■グッドデザイン・ロングライフデザイン賞 受賞紹介ページ

<https://www.g-mark.org/award/describe/54601>

以上

【ニュースリリース配付先】青灯クラブ、近畿電鉄記者クラブ ほか